

## GOBIERNO NACIONAL, A TRAVÉS DE UNGRD ENTREGA A LA ALCALDÍA DE PEREIRA \$10.000 MILLONES DE PESOS PARA INICIAR OBRAS DE MITIGACIÓN TRAS MOVIMIENTO EN MASA

*-En el marco del Consejo Municipal ampliado de Gestión del Riesgo de Desastres, Director UNGRD entregó al mandatario local CDP para iniciar obras de mitigación en el Portal de la Villa y Matecaña.*

*-UNGRD destinará \$150 millones de pesos para mejorar, soportar y ampliar el Sistema de Alerta Temprana que funciona es la zona afectada y que evitó esta vez que ocurriera una tragedia mayor.*

*-Director UNGRD recorrió la zona afectada para verificar la magnitud de la emergencia.*



**Pereira, 30 de julio de 2020 (@UNGRD).** Hoy el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD, Eduardo José González Angulo junto con su equipo de trabajo se desplazaron hasta la ciudad de Pereira para revisar las acciones de mitigación del riesgo que se pondrán en marcha tras presentarse el pasado jueves 23 de julio un movimiento en masa que afectó los barrios Portal de la

Villa y Matecaña, así como la vía La Romelia – El Pollo debido al material que cayó sobre la calzada.

Una vez en la capital del departamento de Risaralda, el Director de Gestión del Riesgo nacional se reunió con el Alcalde de Pereira, Carlos Maya; representantes del Instituto Nacional de Vías – Invías y de la Corporación Autónoma Regional de Risaralda – CARDER para realizar una visita técnica a la zona afectada pudiendo observar el funcionamiento del Sistema de Alerta Temprana – SAT desde el cual se hace seguimiento y monitoreo en tiempo real. Gracias a la alerta que emitió este SAT el jueves pasado, se pudo actuar con tiempo con el cerramiento de la vía La Romelia – El Pollo con lo que se evitó una tragedia mayor.

Es de señalar que desde el año pasado las viviendas que se están en estos barrios (Portal de la Villa y Matecaña) se encuentran evacuadas debido a la afectación que sufrieron por este mismo hecho, por lo que el Presidente Iván Duque delegó en la UNGRD y en el INVÍAS el manejo de esta emergencia, además de la asignación de \$10.000 millones de pesos para adelantar proyectos que permitan prevenir y enfrentar estas calamidades.

Es así como en el marco del Consejo Municipal ampliado de Gestión del Riesgo de Desastres de Pereira encabezado por el Alcalde de la ciudad y el Director de la UNGRD y cumpliendo con los compromisos del Gobierno Nacional, se hizo entrega del Certificado de Disponibilidad Presupuestal-CDP con los \$10.000 millones de pesos para las obras de mitigación que ya cuentan con un Plan de Acción Específico.

*"Hoy se cumplió una deuda que teníamos pendiente. El Gobierno del Presidente Iván Duque está cumpliéndole a la ciudad de Pereira. Adicionalmente, quiero resaltar el trabajo hecho por la Alcaldía y la Dirección Operativa para la Prevención y Atención de Desastres–Diger por la puesta en marcha del SAT en el Portal de la Villa y Matecaña como medida preventiva que hoy permite que no se hayan perdido vidas, por lo tanto, vamos a destinar un fondo de inversión colectiva de \$150 millones de pesos para mejorar, soportar y ampliar este SAT",* señaló Eduardo José González, Director UNGRD.

Por su parte el mandatario local, Carlos Maya indicó que *"Se llegó el día en que Gobierno Nacional entrega los \$10.000 millones de pesos para adelantar las obras de mitigación en el Portal de la Villa. Continuamos en un proceso de estudios y diseños para garantizar que el aeropuerto no se va a poner en riesgo, que no va haber represamiento del río Otún, pero que al mismo tiempo se va a garantizar el patrimonio de las familias de esta zona. Agradezco al Gobierno, al Director de la UNGRD y por supuesto al Director Técnico de Invías por garantizar la apertura de la vía en el menor tiempo posible".*

Finalmente, el Director de la UNGRD realizó un sobrevuelo por la zona afectada para evaluar la magnitud del daño ocasionado por el desprendimiento de tierra.